
特認校 富沢小と家庭・地域をつなぐ学校だより 学校教育目標

【目指す児童の姿】

かしこい子 （知）

あかるい子 （徳）

たくましい子 （体）

【実践の合い言葉】

きたえ ふれあう 富沢っ子

旭川市立富沢小学校 No．３ 平成２８年 ６月１８日発行

前夜祭こそ降雨でしたが，前日準備から当日の最後まで好天にめぐまれ，PTAの皆さま

のご協力により，第113回大運動会を盛大に開催することができました。

開会式では，１年生が堂々と元気のいい選手宣誓を行い，４月から２ヶ月足らずです

が，大きな成長を感じました。開会式が終わりいよいよ競

技開始です。前半のメインは「徒競走」でした。一人一人

が目標を大きな声で宣言し，歯を食いしばって精一杯頑張

っていたのが印象的でした。保護者・地域の方々も負けて

はいられません。「田植え競争」「綱引き」「紅白リレー」な

ど力と力のぶつかり合いがさすがに迫力がありました。「ケ

ツ圧測定」では.ねむのきの皆様にも参加していただきほの

ぼのとした一面も見ることができました。

伝統種目「富沢マラソン」は保護者・ 卒業生の参加種目

です。特に仮装して出場した某学年の保護者は，会場を大

いに盛り上げてくれました。

各学年の考案走も会場の皆様の声援とご協力をいただき

ました。紅白の点数はぎりぎりまで接戦状態で最後まで勝

敗が決まりませんでした。クライマックスは，全校種目で

す。「紅白大玉送り」，最終種目の「紅白リレー」に託され

ました。 最後は「白組」の勝利となりましたが，勝利にか

ける気迫やチームワークは甲乙つけがたく，その取組には

紅白共に大きな拍手が送られました。裏方も含め，全体を引っ張ってきた６年生の皆さんは富沢の校風を立派に引き

継ぐことができたと思います。 そのすばらしい姿は，学校に一層の輝きをもたらしてくれるものと思いました。

保護者アンケート結果
多くの保護者の皆さまが最後まで，会場の片付けに協力していただいたこと，深く感謝申し上げます。
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※いただきましたご意見につきましては，PTA役員会等で次年度に向け検討させていただきます。

1 開催期日

2 児童の種目・内容

3 一般・来賓種目

4 PTA係・役割分担

5
PTA前日・
　　　当日準備

6 会場設営 　ありませんでした。

7
子どもたちの
頑張り・成長ぶり

・どの種目も全力で頑張っていて良かったと思います。
・３年生になって用具をしっかりやっている姿に成長を感じました。
・たった一年でこんなにも子どもの成長を感じました。また来年が楽しみです。
・精一杯力を出し，去年より速く走れていました。
・自分の担当の組（白，赤）に貢献しようと点数を気にしながら競技する姿に成長を感じ
ました。来年はどんな姿が見られるか楽しみです。
・毎年子どもたちの一生懸命さが伝わり，親も大変ですが運動会を楽しくやりきることが
できたと思います。子どもたちの素早い動きや楽しむ姿はすばらしいと思いました。
・放送係の練習を頑張った成果を見れて良かったです。あと，体力もついてきて個人競
技で１位になれて良かったです。
・子どもも親もとても楽しめる運動会でした。目標に向かって頑張る子どもの姿はとても
頼もしく成長を感じました。思い出に残る運動会でした。
・走ったすぐ後で，係の仕事をしっかりやり遂げていた姿はすばらしい。
・どの種目も一生懸命やっていて良かったです。入場行進やミニリーダーの仕事も１年
生の時に比べ急に成長したなと思いました。
・体力がこんなにあるのだなと驚いきました。１学年だけではなく全体もあらゆる見せ場
がありました。お陰で，上級生などのお兄ちゃんお姉ちゃん同じクラスの子どもたちとの
中で笑顔でやりとりをしたり人間関係を広げている姿が確認できました。
・開会式でしっかり話を聞いてもじもじしないで頑張っていました。しっかりとあきらめず
最後まで走りきっていました。
・学年が上がるにつれてやらなければならないことが多くなり体力気力ともにいっぱいの
ようですがそれも良い経験だと思ってます。
・年々自分のがんばりはみんなと協力し合うものと考えるようになってきて，みんなのた
めに速く走ろうという感じがうかがえました。負けても誰のせいでもないと思える心に成
長を感じました。

・日曜日でなく土曜日開催はどうでしょう。前日準備・前夜祭・当日準備・後片付けと
大変で，また月曜から仕事の方が多いので。雨で中止になっても日曜日を予備日
にすればいいと思います。

　ありませんでした。

・PTA種目の綱引きは引き分けをもうけた方が良いです。全国的に綱引きは怪我の
原因になるのでやらないところが増えてきています。ＰＴＡも見ているのは楽しいがや
っている方は体がつらいと思います。３回もやるのは大変だと思います。

・係分担は何年かでサイクルにしてもいいと思います。
・前日準備から当日の手伝い（児童も）最後の片付けまで過密過ぎないでしょうか。時
間的にもっと早く終了してもいいと思います。（賞品や景品などを渡すのを工夫して
時短を）遠方から見に来てくれた親戚とゆったり過ごす時間・余力がありませんでした。
・担当の係の仕事をあまり行わない人がいます。皆で協力したいものです。

・前日準備の時に軍手を用意していない人が毎回います。軍手持参を一声かけると良
いとおもいます。
・かびたテントを使わずにブルーシートでかけたのは良かったです。新たなテントがほし
い。又個人でテントをもってきている人がいましたがそれもｏｋなら来年考えたいとおも
います。


